Efringen-Kirchen

Handwerkeressen mundet

Weiler Zeitung, 22.09.2017 20:06 Uhr



Großen Zuspruch fand gestern Mittag das erstmals den Auftakt des Efringen-Kirchener Winzerfestes bildende Handwerkeressen. Foto: Ralph Lacher Foto: Weiler Zeitung

Von Ralph Lacher

Herrliches Spätsommerwetter begleitete am gestrigen Freitag, dem kalendarischen Herbstbeginn, den Auftakt des 68. Efringen-Kirchener Winzerfests.

Efringen-Kirchen. Den Einstieg in das Winzerfest bildete erstmals das vom nicht mehr ausgerichteten Festmontag auf den Freitagmittag vorgezogene Handwerkeressen.

Die Gastgeber aus den vier Vereinen TuS, Musikverein, Sängerbund sowie Natur- und Vogelfreunde hatten sich viel Mühe gegeben, das Festzelt mit Herbst-Deko gemütlich zu gestalten. Da saßen dann hemdsärmelige Handwerker ebenso wie Verwaltungsleute, Arbeiter, Rentner und junge Mütter mit kleinen Kindern an mit Kürbissen, Weinlaub und Walnüssen dekorierten Tischen und ließen sich die Gerichte aus der Winzerfest-Küche servieren.

Es duftete nach Sauerkraut, nach Braten, Gegrilltem und Geräuchertem, aber

auch nach "neuem Wein", den nicht wenige der Gäste goutierten. Im Küchentrakt waren derweil fleißige Festhelfer um Festchef Rolf Weber und Koch Benni Wetzel ziemlich gefordert, um die zügige Versorgung der Gäste zu gewährleisten.

"Durch das Vorziehen auf den Freitag hat sich der Besucherzuspruch mehr verteilt als zuvor am Montagmittag. Denn einige Betriebe schließen am frühen Mittag schon fürs Wochenende", vermutete Weber. Unverändert groß war aber der Zuspruch insgesamt, freute sich Weber später zusammen mit den Helfern. Die hatten über den Nachmittag eine kurze Verschnaufpause, ehe am Abend mit der Partyband "Wilde Engel" der nächste Einsatz anstand.

Heute, Samstag, geht das Winzerfest weiter mit dem Show- und Stimmungsabend mit dem Musikverein Efringen-Kirchen und anschließendem Tanz. Am Sonntag gibt es ein weiteres musikalisches Unterhaltungsprogramm und erstmals die "Dorfmäss" (wir berichten noch ausführlich) mit Marktständen.